

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX-TRAVAIL-PATRIE
REGION DU CENTRE
DEPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU
COMMUNE DE MENGANG

REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE-WORK-FATHERLAND
CENTRE REGION
NYONG AND MFOUMOU DIVISION
MENGANG COUNCIL
MENGANG COUNCIL

AVIS DE DEMANDE DE COTATION NATIONAL OUVERT N°001/AONO/C-MENGANG/CIPM-CM/2025-MG/2025 DU 19/02/2025 POUR L'ACQUISITION D'UNE NEVELEUSE A LA COMMUNE DE MENGANG, DEPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU, RÉGION DU CENTRE

- 1. Objet** : Dans le cadre de l'exécution du BIP MINDDEVEL 2025 le Maire de la Commune de MENGANG lance un Avis de Demande de Cotation National ouvert pour l'acquisition d'une Niveleuse
- 2. DESIGNATION**

N°	DESIGNATION	UNIT E	QTE
01	NIVEULEUSE SEM 920F	U	1
02	CABINE CLIMATISEE (HVAC)	U	1
03	MOTEUR SDECC SC7H200.2G2	U	1
04	EMISSION TIER 2	U	1
05	PUISSSANCE MOTEUR 147KW	U	1
06	HYDRAULIQUE LOAD SENSING (POMPE A DEPLACEMENT VARIABLE + CAT PPPC	U	1
07	LAME 13" AVEC EMBRAYAGE A GLISSEMENT. CONTRE POIDS AVANT + RIPPER ARRIERE 5 DENTS. TRANSMISSION HANGCHI 6WWG180. 6 VITESSE AVANT/3 VITESSE ARRIERE	U	1
08	ESSIEUX SEM ST22	U	1
09	PNEUS 17.5-25 12 PR TUBELESS	U	1
10	POIDS EN ORDRE DE MARCHE 15,735 KG	U	1
11	RESERVOIR DE CARBURANT 280 L	U	1
12	VITESSE AVANT-ARRIERE : 40/25 KM/H	U	1

- 3. PARTICIPATION.** La participation à cette consultation ouverte aux Entreprises spécialisées et qualifiées dans le domaine des équipements et fournitures des engins lourds justifiant d'une bonne capacité financière

4. FINANCEMENT

Les prestations objet de la présente demande de cotation sont financées par le Budget d'Investissement Public du Cameroun (MINDDEVEL), exercice 2025 pour un montant de 100.000.000fcfa (cent million de francs CFA)

5. DELAI DE LIVRAISON

Le délai de livraison est fixé à quatre (04) mois à compter de la date de notification de l'ordre de service de livrer

6. CONSULTATION DU DOSIER DE DEMANDE DE COTATION

Le dossier de demande de cotation peut être consulté aux jours et heures ouvrables dès publication du présent avis, au Secrétariat Général ou auprès du Responsable SIGAMP de la Mairie de MENGANG.

7. RETRAIT DU DOSSIER DE DEMANDE DE COTATION

Le dossier de consultation peut être retiré au Secrétariat de Monsieur le Maire de MENGANG, contre présentation d'une quittance de versement à la Recette Municipale de la Commune de MENGANG de la somme de **cent mille (100.000) Francs CFA**.

8. DEPOT DES OFFRES

Les offres rédigées en français ou en Anglais de cet équipement doivent être chiffrées et déposées auprès du Secrétariat Général de la Commune de MENGANG au plus tard le 19/03/2025 à 12 heures sous enveloppe cachetée adressée à Monsieur le Maire de la Commune de MENGANG Maître d’Ouvrage avec la mention

**Consultation N°001/C-MENGANG/CIPM-MG/2025 DU 19/02//2025
POUR LACQUISITION D'UNE NIVELEUSE A LA MAIRIE DE MENGANG
DÉPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU, RÉGION DU CENTRE**

9-Recevabilité des Offres :

Chaque Soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans l'Annexe de l' ADC d'un montant : **DEUX MILLIONS (2.000.000) Francs CFA** timbrée par la CDEC et valable pendant Quatre-vingt-dix (90) jours au-delà de la date originale de validité des offres

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en photocopies certifiées conformes par le service émetteur, ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet...) conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'ADC.

Elles devront obligatoirement être datées de moins de trois (03) mois précédent la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de publication de l'ADC.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent ADC sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces de l'ADC

Les Offres devront être chiffrées hors taxes sur la valeur ajoutée (HTVA) et toutes taxes comprises (TTC) et accompagnées du modèle de soumission signé.

10 ATTRIBUTION

La Lettre Commande sera attribuée au soumissionnaire dont le dossier administratif sera complet, l'offre technique jugée conforme et dont l'offre financière sera la moins disante.

11 DATE ET HEURE D'OUVERTURE DES OFFRES

L'ouverture des offres se fera en un temps, le même jour que la date limite de dépôt le **19/03/2025 à 13 heures**, par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics de la Commune de MENGANG dans la Salle des Actes de la Mairie de MENGANG.

NB : Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance des offres peuvent assister à cette séance d'ouverture. Les offres sont ouvertes et évaluées.

RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent s'obtenir au Secrétariat Général de la Mairie de MENGANG aux jours et heures ouvrables

Ampliations:

- Préfet- NM
 - ARMP-Centre
 - DDMAP-NM
 - CDS-AKGA
 - CIPM-CMG
 - Affichage
 - Archives/Chrono



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX-TRAVAIL-PATRIE
REGION DU CENTRE
DEPARTEMENT DU NYONG ET MFOUMOU
COMMUNE DE MENGANG



REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE-WORK-FATHERLAND
CENTRE REGION
NYONG AND MFOUMOU DIVISION
MENGANG COUNCIL
MENGANG COUNCIL

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°001/ONIT/DO-MENGANG/STB-MC/2025 OF 19/02/2025
FOR THE ACQUISITION OF a grader, MENGANG COUNCIL, DEPARTMENT OF NYONG AND MFOUMOU, CENTER REGION.**

1. Subject of the tender
2.

The Mayor of Mengang Council, Contracting Authority, hereby launches an open national open quotation request notice for the acquisition of a grader on behalf of the MINDDEVEL who is the Project Owner.

The tender is:

N°	DESIGNATION	UNIT E	QTE
01	NIVEULEUSE SEM 920F	U	1
02	CABINE CLIMATISEE (HVAC)	U	1
03	MOTEUR SDECC SC7H200.2G2	U	1
04	EMISSION TIER 2	U	1
05	PUISSEANCE MOTEUR 147KW	U	1
06	HYDRAULIQUE LOAD SENSING (POMPE A DEPLACEMENT VARIABLE + CAT PPPC	U	1
07	LAME 13" AVEC EMBRAYAGE A GLISSEMENT. CONTRE POIDS AVANT + RIPPER ARRIERE 5 DENTS. TRANSMISSION HANGCHI 6WWG180. 6 VITESSE AVANT/3 VITESSE ARRIERE	U	1
08	ESSIEUX SEM ST22	U	1
09	PNEUS 17.5-25 12 PR TUBELESS	U	1
10	POIDS EN ORDRE DE MARCHE 15,735 KG	U	1
11	RESERVOIR DE CARBURANT 280 L	U	1
12	VITESSE AVANT-ARRIERE : 40/25 KM/H	U	1

3. PARTICIPATION (A REFORMULER AINSI QU'IL SUIT)

participation in the present open quotation is open to companies specialized and experienced in the field of equipment and supplies of heavy machinery justifying good financial capacity and justify their technical and financial capacities for the realization of this work.

FINANCING

Works which form the subject of this invitation to tender is financed by the Public Investment Budget PIB (MINDEVEL) 2025 fiscal year at an estimated cost of one hundred million (100 000 000), FCFA.

4. EXECUTION DEADLINE

The maximum execution deadline provided for by the Project Owner for the execution of the works is fourth (04) calendar months per lot (à supprimer) from the date of signing the notification order to comm

TABLEAU A SUPPRIMER

Upon publication of this notice, the tender file may be consulted during working hours at the MENGANG COUNCIL.

5. ACQUISITION OF TENDER FILE

The file may be obtained during working hours at MENGANG COUNCIL as from publication of this notice, upon presentation of a receipt testifying payment of a non-refundable application fee fifty (100 000) FCFA to the Public's treasury Mengang Council.

6. SUBMISSION OF TENDERS

Each tender drafted in English or French in seven (7) copies, one (01) original and six (06) copies sealed and marked as such, in conformity with the tender file, must reach the Secretariat of Mayor, no later than 19/03/2025 at 12.00 am local time and shall be labeled as follows:

**RESTRICTION NATIONAL INVITATION TO TENDER N°001/ONIT/DO-MENGANG/STB-MC/2025 OF 19/02/2025,
FOR ACQUISITION of a grader in, MENGANG COUNCIL, DEPARTMENT OF NYONG AND MFOUMOU, CENTER REGION.**

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"

7. ADMISSIBILITY OF TENDERS

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first class bank approved by the Ministry of Finance and listed in Exhibit 11 of the tender in the amount of (2.000.000FCFA) and valid for thirty (30) days beyond the original expiry date of the offers. the bidder must imperatively bear the stamp of the caisse des dépôts et consignation (CDEC)

Any bid not meeting the requirements of this notice and the tender file shall be declared inadmissible.

Subject to rejection of the offer, other administrative documents must imperatively be produced in originals or copies certified by the issuing service in accordance with the supplementary Regulations of the provisions of the RFP. They must be dated less than three (03) months preceding the date of submission of tenders.

8. FOLD OPENINGS

Opening of the tenders will be done once on the 19/03/2025 at 13.00 pm prompt by the Sub Divisional Tenders Board of the Mengang in MENGANG Council.

Only bidders or their duly designated and well informed representative (even in case of group) shall attend the opening session.

FURTHER INFORMATION

Further information may be obtained during working hours from the MENGANG COUNCIL

MENGANG, the 19/02/2025



Carbon Copies

- DDPUCO/Yde (for information);
- DDMAP/NM (for information and billposting);
- PRESIDENT/DTB-MG (for information);
- CDS / Akga/ (for information and billposting);
- RECORDS